



07.10.2016 – 15:28 Uhr

## Ouragan Matthew: la CRS dépêche une équipe de logisticiens en Haïti

Bern (ots) -

L'ouragan Matthew a causé des dégâts considérables en Haïti. Une équipe de réponse aux urgences humanitaires de la CRS y sera déployée dimanche pour coordonner l'aide apportée par le Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge.

L'impact de l'ouragan a été particulièrement dévastateur dans le sud-ouest du pays. D'innombrables maisons ont été détruites et des installations importantes telles que dispensaires ou hôpitaux, sérieusement endommagées. Le bilan n'a cessé de s'alourdir au fil des jours et s'élève désormais à plus de 300 morts. Selon les estimations actuelles, plus d'1,5 million de personnes ont été touchées et au moins 350 000 ont besoin d'une aide humanitaire.

L'ampleur de la catastrophe reste difficile à mesurer, l'accès aux zones sinistrées étant très compliqué. De nombreuses routes sont en effet coupées et plusieurs ponts se sont effondrés. Dans les régions les plus durement touchées, les communications ont par ailleurs été interrompues.

Coordonner la distribution des biens de secours

En collaboration avec la Croix-Rouge haïtienne et la Fédération internationale des Sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, la délégation de la Croix-Rouge suisse (CRS) en Haïti s'est attachée ces derniers jours à évaluer, dans la mesure du possible, les besoins les plus urgents de la population. Des bénévoles de la Croix-Rouge ont déjà commencé à distribuer des biens de secours. La CRS renforce à présent son aide sur place: une équipe expérimentée de six logisticiens s'y rendra dimanche et se chargera de la coordination de l'aide d'urgence fournie par le Mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge. Dans les semaines à venir, elle s'occupera notamment de gérer et de distribuer les biens de secours envoyés par ce dernier. Elle dressera en outre la liste des produits de première nécessité - nourriture, eau potable, tentes, matériel de construction, etc. - disponibles sur le marché indigène ou dans les dépôts de la Croix-Rouge locale, et de ceux qui devront être acheminés à partir d'autres régions.

L'équipe de réponse aux urgences humanitaires de la CRS dispose d'une longue expérience dans la coordination de la distribution des biens de secours, comme l'explique Beatrice Weber, responsable de la division Gestion de catastrophes de la CRS: «Nos équipes connaissent bien Haïti depuis l'opération menée après le séisme de 2010, et elles sont intervenues à la suite de nombreuses autres catastrophes, comme récemment après le séisme au Népal.»

Une déléguée supplémentaire de la CRS est déjà partie pour Haïti ce vendredi afin de renforcer l'équipe Aide humanitaire de la Direction du développement et de la coopération (DDC).

La CRS en Haïti

La CRS est présente en Haïti depuis le séisme de 2010. La phase de reconstruction étant maintenant terminée, elle aide désormais la population de la région de Léogâne (département de l'Ouest) à améliorer l'accès à l'eau et à la santé et à prévenir les catastrophes.

Les dons sont les bienvenus sur le compte postal 30-9700-0, mention «Ouragan Haïti», IBAN CH97 0900 0000 3000 9700 0, Croix-Rouge suisse, 3001 Berne

Contact:

Regula Zellweger, communication Coopération internationale CRS  
031 387 73 54 / 079 628 09 81 / [regula.zellweger@redcross.ch](mailto:regula.zellweger@redcross.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100794009> abgerufen werden.